

## Tres engaños con un patrón similar impactaron a quienes buscan adquirir vehículos en Uruguay

Sociedad



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/tres-enganos-con-un-patron-similar-impactaron-a-quien-es-buscan-adquirir-vehiculos-en-uruguay\\_14182.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/tres-enganos-con-un-patron-similar-impactaron-a-quien-es-buscan-adquirir-vehiculos-en-uruguay_14182.php)

**TRES ENGAÑOS CON UN PATRÓN SIMILAR IMPACTARON A QUIENES BUSCAN ADQUIRIR VEHÍCULOS EN URUGUAY**

*Sociedad*

*Tres engaños con un patrón similar impactaron a quienes buscan adquirir vehículos en Uruguay*

**Tres estafas con un mismo modus operandi afectan a quienes desean comprar autos en Uruguay.**

## **Estafas por Automotoras Falsas a Través de Facebook**

En un preocupante aumento de estafas, tres personas en diferentes departamentos del país han caído en la trampa de delincuentes que se hicieron pasar por vendedores legítimos de automóviles en Facebook.

Las víctimas, atraídas por ofertas tentadoras, fueron despojadas de importantes sumas de dinero a través de transferencias bancarias y plataformas de pago.

### **Caso en Minas**

Un hombre se convirtió en víctima de una estafa cuando creyó haber encontrado una oferta irresistible para la compra de una camioneta. En total, perdió 146.000 pesos, tras realizar una serie de transferencias que comenzaron con una seña de 30.000 pesos. Posteriormente, depositó 99.000 pesos adicionales y otros 17.000 pesos por un supuesto traslado del vehículo desde Salto hacia Minas. Sin embargo, el automóvil nunca llegó, lo que llevó a la víctima a presentar la denuncia pertinente ante las autoridades.

### **Caso en Durazno**

Otra víctima, un hombre de 62 años, fue engañado por una automotora ficticia en Facebook. Este hombre transfirió un total de 70.000 pesos a través de Red Pagos a una cuenta perteneciente a una mujer de 25 años. Tras realizar el pago, la estafadora dejó de contestar llamadas y mensajes, lo que llevó a la víctima a radicar su denuncia ante las fuerzas de seguridad.

### **Caso en Ciudad del Carmen**

El último incidente se registró en Ciudad del Carmen, donde un hombre de 57 años intentó comprar un vehículo ofrecido por otra automotora falsa. Inicialmente, transfirió 2.000 dólares, pero comenzó a sospechar cuando le solicitaron otros 1.000 dólares. Al buscar información adicional sobre la automotora en Internet, confirmó sus sospechas al descubrir que había sido víctima de una estafa, lo que quedó corroborado al contactar a un número telefónico de una automotora legítima. Estos casos resaltan la importancia de ejercer precaución al realizar transacciones en línea, especialmente en plataformas sociales donde la veracidad de las ofertas puede no estar garantizada. Es fundamental verificar la identidad del vendedor y la legitimidad de la empresa antes de realizar cualquier transferencia de dinero.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# TRES ENGAÑOS CON UN PATRÓN SIMILAR IMPACTARON A QUIENES BUSCAN ADQUIRIR VEHÍCULOS EN URUGUAY

*Tres engaños con un patrón similar impactaron a quienes buscan adquirir vehículos en Uruguay*

## Tags

*ofertas, automotora, plataformas, afectan, realizar, comprar, denuncia, transferencias, operandi, uruguay, facebook, estafas*

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Alertan sobre estafas en el rubro automotor: una falsa página de Facebook solicita depósitos a incautos*

**4.9 \*** *Las estafas marcaron la agenda en 2024 y su crecimiento parece inminente: claves para protegerse ante el avance del fraude*

**4.5 \*** *Asalto en una automotora de Santa Lucía: intento de disparo a un empleado terminó sin balas*

**4.4 \*** *Atraco a mano armada en Santa Lucía: ladrones roban 300.000 pesos de una automotora*

**4.9 \*** *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*

**4.1 \*** *Estafas en Lavalleja: Dos víctimas enfrentan significativas pérdidas económicas*

**3.7 \*** *Banco Central del Uruguay y Ministerio de Economía advierten sobre la creciente ola de estafas mediante videos editados*

**4.3 \*** *Aumento de denuncias en Rocha: la policía alerta sobre estafas en*

**4.0 \*** *Investigaciones en Lavalleja: una pareja se convierte en víctima de dos estafas con métodos diferentes*

**3.8 \*** *Detienen en Salto a una mujer acusada de perpetrar estafas a través de Marketplace*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo